

La Russie s'apprête à augmenter les vols touristiques vers Cuba

Image not found or type unknown



Cuba et la Russie ont d'ores et déjà approuvé l'augmentation des vols entre Moscou et la station balnéaire de Varadero.

La Havane, 31 mars (RHC)- La Russie s'apprête à augmenter les vols touristiques vers Cuba. «Nous espérons que les vols entre Moscou et la station balnéaire de Varadero commenceront fin avril ou début mai», a assuré Juan Carlos Escalona, conseiller en tourisme de l'ambassade de Cuba en Russie.

Cuba et la Russie ont approuvé le 1er avril pour la reprise des vols sur le principal pôle touristique de soleil et de plage de notre pays.

Pourtant «il reste encore des dispositions logistiques à définir par les autorités aéronautiques russes» a signalé Juan Carlos Escalona dans des déclarations exclusives au correspondant de Prensa Latina à Moscou.

Il a noté que le régulateur de l'aviation russe (Rosaviatsia) est chargé de décider de la répartition des sept vols reliant Moscou et Varadero entre les compagnies aériennes intéressées.

Le diplomate a déclaré que la réouverture des voyages vers la station balnéaire cubaine a été annoncée très récemment, de sorte que les agences de tourisme et les compagnies aériennes ont besoin d'une marge de temps pour mettre en place leurs opérations de promotion et de vente.

Cependant, il a confirmé la demande du marché russe pour ce pôle touristique, l'intérêt des compagnies locales Aeroflot, AZUR Air, NordWind et Royal Flight pour effectuer ces vols et il a signifié que Varadero est prêt à accueillir des touristes avec des conditions optimales de sécurité épidémiologique et de confort.

Juan Carlos Escalona a souligné l'importance de la présence d'une délégation cubaine au Salon international du tourisme de Moscou pour relancer les liaisons aériennes entre Moscou et Varadero, en plus de la reprise des vols d'Aeroflot vers l'île.

Il a estimé qu'avec la capacité aérienne annoncée, environ 3 000 vacanciers russes pourront se rendre chaque semaine dans la station balnéaire de Varadero, considérée comme l'une des meilleures destinations de soleil et de plage au monde.

Il a tenu à rappeler que pour se rendre dans la nation antillaise, tous les visiteurs doivent se conformer aux protocoles contre le Covid-19 établis par les deux pays, à savoir la présentation d'un certificat PCR négatif réalisé moins de 72 heures avant le vol et la réalisation d'un autre test à l'arrivée à Cuba.

Lors de sa récente visite à Moscou, le ministre cubain du Tourisme, Juan Carlos Garcia, a déclaré que l'île des Caraïbes dispose des conditions de sécurité sanitaire requises pour accueillir davantage de vacanciers en provenance de Russie, dont le marché figure actuellement en première position.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/252470-la-russie-sapprete-a-augmenter-les-vols-touristiques-vers-cuba>



Radio Habana Cuba